
第１衆議院会館大会議室
トップセミナーが行われました!

会長挨拶から始まり、松山政司先生、堀井学先生からのお言葉をいただ
き、内閣府子ども子育て本部の魚井企画官の行政説明、会員同士のグル
ープセッション。

午後からは労務に関するお話を社労士の菊地先生から、会計に関する
お話を会計士の髙井先生からお話しいただきました！

最後に解決の糸口と題しまして、午前のグループセッションでのお悩み等
を専門家の先生方からの回答をいただいて、終了となりました！

普段解決することが難しいと考えていたことも、企業主導型保育事業を運
営する仲間がいることで、自然と方向性を確認し合い、アドバイスを受けるな
ど、有意義な時間を共有することができました。

全企保連としましては、今後も企業主導型保育事業の質の向上を図ると
ともに会員の情報交換や交流を進めながら企業主導型保育事業の社会的
使命の確立を図ってまいります。

引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

12月9日開催「トップセミナー2020」

一般社団法人全国企業主導型保育事業連合会

自由民主党衆議院
堀井学代議士

自由民主党参議院
元少子化担当大臣
松山政司代議士

内閣府子ども子育て本部
魚井担当企画官



行政

説明

第1部 10：00〜11：00

2021年度の
運営に向けて

開会セレモニー ９：45〜10：00

第2部

内閣府⼦ども⼦育て本部担当者より最新の情報を

お伝えします。

皆さんが抱える問題点の解決を図っていきます
。

講演

第3部 13：15〜14：15

専⾨的労務監査が
実施、その対応は

社会保険労務⼠法⼈

ワーク・イノベーション
代表社員 菊地 加奈⼦ ⽒

第4部

グループ

ディス

カッション

11：10〜12：30

問題の本質は
どこにあるのか？

講演

メディレクション会計事務所

代表者 髙井 陽介 ⽒

13：15〜14：15

専⾨的財務監査が
実施、その対応は

15：45〜16：30

解決の⽷⼝を
⾒つけ出す

グループディスカッションで出た課題解決を菊地先

生・⾼井先生・政策委員会等専⾨的⾒識から解決。

閉会セレモニー 16：30〜16：45

第5部

グループ

ディス

カッション

２

第2部 11：10〜12：30
第3部 13：15〜14：15

第4部

第5部 15：45〜16：30

会場

開会セレモニー ９：45〜10：00

会長の挨拶からスタート！
しっかりと学び質を向上させ、子どもたち
にとっての最善の利益を保障することが
大きな役割であります

松山先生のご挨拶
「企業の多様な働き
方を支援する、待機
児童解消にとっても
重要な事業です。議
員連盟を発足し国会
議員としてもこの事
業を応援していく準
備を進めています。

堀井先生のご挨拶
「コロナ禍での難し
い判断を仲間と一緒
に共有できる場を歓
迎します。皆さんの
運営が担保されるよ
う尽力していきま
す」

第1部 10：00〜11：00

魚井様からの行政説明

研修や監査の充実を行

い、保育所としての質

の向上を図るとともに

、専⾨的な監査も導

入。令和3年1月より

随時実施となります。

グループセッション

理事の先生方がファシリテーターとして皆
さんの質問やお悩み事を聞き出していまし
た。

菊地先生からは、主に労務監査の対応として

のお話をいただきました。

13：15〜14：15

髙井先生からは

財務処理の問題

点や監査の対応

についてのお話

をいただきました。

参加者から出た質問等を専門の先生方か
らの回答がいただけました。

質問が止まず、みなさんたくさんの疑問を抱
えながら運営しているようで、今回の会を有
用なものにできたと感じています。

会場は十分な間隔を取っての受講と

なりました。

ハイブリッド開催
会場での参加者を制限し、

Zoomでの参加も募集しました。

総勢120名程の会となりましたが、

行政からの説明、労務監査の対応、

財務監査の対応など、とても有用

な情報を得ることができた会でし

た。

グループセッションでは、会場

でもZoomでもグループに分かれ

コロナ禍でも遠方から参加です。

て、たくさんの質問や悩み事が

発言され、他の参加者との情報

共有や回答が聞けることで、解

決の糸口が⾒つかっていけたと

感じております。

企業主導型保育事業をより良

くしていくために、会員の皆様

と行政と児童育成協会とさらな

る議論を交わしていきたいとお

もっております。



その他：チャットの踏み込んだ質問に
対してひとつづつご回答いただけたのが

嬉しかった。

「専門的財務監査の実施、その
対応は？」

その他：

理事個人から紹介など

アンケートの結果について

トップセミナー2020終了後に実施いたしましたアンケートに関して、大変貴重なご

意見を賜り誠にありがとうございました。

アンケート調査の結果や頂戴したご意見・ご要望・ご指摘は、今後の運営に反映さ

せていきたいと考えております。

また、現在企業主導型保育事業制度を守っていくためにも議員連盟の設立に向けて

急ピッチで活動を進めております。その活動の中でもアンケートにご回答いただい

た皆様の声を届けていくとともに、今後もご要望を意見交換会等の場で国に届けら

れるように精進して参りますので、どうぞ宜しくお願いいたします。

全企保連関係者


